

令和4年3月15日

## ホテルに勤務する従業員の新型コロナウイルス感染について

ホテルマリパレスさぬきに勤務するレストラン従業員が、3月14日（月）に新型コロナウイルスに感染していることを確認しました。なお、所管保健所からはお客様及び他のレストラン従業員に濃厚接触者はいないとの判断を受けております。

これまで、マスクの着用や手洗い、うがいなどの感染症対策の徹底や消毒液の設置、出勤時の検温などを実施してきましたが、今回の事象を受けて、さらなる徹底を図ってまいります。

今後も当組合では、感染拡大防止と安全確保を最優先に、関係行政機関と連携するとともに保健所の指導により迅速に対応方針を決定し、実施してまいります。

何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

詳細は下記のとおりです。

### 1 概況

3月14日（月）、ホテルマリパレスさぬきに勤務するレストラン従業員が、新型コロナウイルスに感染していることを確認しました。当該ホテル従業員は、3月11日（金）の勤務を最後に、3月12日（土）に同居家族の「陽性」が判明したことから医療機関でPCR検査を行い、3月14日（月）に「陽性」と診断されました。なお、既に館内の消毒作業を行っております。

### 2 感染者

レストラン従業員 1名

### 3 当該者の業務内容

レストランにおけるサービス業務